
JESUS CHRISTUS spricht:
„Der  Mensch  lebt  nicht  vom  Brot  allein,
sondern  von  jedem  Wort,  das  durch  den
Mund  Gottes  geht.“ Matthäus 4,4 und Lukas 4,4
Die Telefon-Kurzpredigt
Höre GOTTES WORT vom 10.-16.02.2024 Nr. 24/07-A

Lieber Hörer!

Wie schön ist es, dass wir Menschen einander grüßen dürfen. Freust du dich auch?

Ich meinerseits wünsche jedem, der mir begegnet, nur das Allerbeste, nämlich dass Gott
ihn segnet.

Diesen göttlichen Segen wünsche ich  vor  allen  Dingen denjenigen,  die  traurig  durchs
Leben gehen. Da werde ich wieder einmal an solche erinnert, die es in ihrer Ehe schwer
haben.  Denn  die  Zerrissenheit  zwischen  den  Eheleuten  erzeugt  unendlich  viele
Schmerzen. Ach, wie gerne möchte ich sie jedem Ehepaar abnehmen. Denn das Heilmittel
für jede Ehe ist vorhanden. Sag, lieber Hörer, weißt du das?

Vielleicht  hast  du  schon  viel  unternommen,  um die  Beziehung zu  deinem Ehepartner
wieder gut werden zu lassen. Ach, du hast schon alles ausprobiert, aber nichts ließ die
erste Liebe wieder aufleben. Immer wieder fragst du dich: Was ist los? Warum muss ich
eine solche Lebenskrise durchmachen?

Ich weiß von einem Mann, der jahrelang mit diesen Problemen gekämpft hat. Er hat fast
alles ausprobiert, um die Liebe wieder zum Leben zu erwecken. Es war alles vergeblich.
Bis er endlich eingesehen hat: „Ich schaff´s nicht! Meine menschlichen Liebesversuche
reichen nicht aus. Ich brauche göttliche Liebe.“

Ach, wenn doch alle, die in solchen Problemen stecken, zu dieser Erkenntnis kämen. Gott
würde in ihrer Ehe etwas völlig Neues schaffen.

Göttliche Liebe ist das Heilmittel für jede Ehe.  Denn diese Zweierschaft, die Gott ge-
schaffen hat, und die in seinen Augen absolut gut und schön ist, kann nur durch Jesus
richtig gelebt werden. ER hat sie geschaffen. ER kennt die Geheimnisse einer glücklichen
Ehe. Er will das Unmögliche auch an deiner Ehe tun. Du sollst sprechen können, wie es
Martin Luther im Blick auf seine eigene Frau ausgesprochen hat. Er konnte von seiner Ehe
sagen:

„Wenn ich alle Frauen in der Welt ansehe, so finde ich unter ihnen keine, von der ich
rühmen könnte, wie ich von meiner mit fröhlichem Gewissen sagen kann: Diese hat mir
Gott selbst geschenkt und in die Arme gegeben.
Und ich weiß, dass es ihm samt allen Engeln herzlich wohlgefällt,  wenn ich mich mit
Liebe und Treue zu  ihr  halte.  Warum sollte  ich  denn solch  ein  köstliches  Geschenk
verachten und mich an eine andere hängen, in der ich solchen Schatz und Schmuck nicht
finde?“

Gott möchte auch dir, lieber Hörer, für deine Ehe zurufen:
„Siehe, ich mache alles neu!“ Offenbarung 21,5  –  Aber vergiss es nicht:

Du brauchst göttliche Liebe! Sie kommt allein von Jesus!
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